



MÁS VISITANTES

Turismo internacional inicia 2023 con el pie derecho

POR MIRIAM PAREDES

miriam.paredes@gmm.com.mx

México comenzó el año con cifras positivas en turismo internacional pues durante enero, captó dos mil 835 millones de dólares (mdd) de ingresos, lo que significó un avance de 43.1% contra el año pasado y 23.9% más de lo obtenido en el mismo mes de 2019. Del total de ingresos, dos mil 419 mdd vinieron de los turistas que ingresaron al país por vía aérea, según datos del Inegi.

La Secretaría de Turismo (Sectur) proyecta que en 2023, los destinos mexicanos podrían captar hasta 31 mil 169 mdd en divisas internacionales. La cifra sería 11.3% superior a los 28 mil 016 mdd que se tuvieron en 2022 y se ubicarían 14% por encima de los resultados de 2019, de 24 mil 573 mdd.

En lo que se refiere a las llegadas internacionales, los destinos mexicanos atraerán a 3.3 millones de viajeros, 28.5% más a los registrados en



43.1

POR CIENTO

aumentó la llegada de viajeros extranjeros en enero, si se compara con el mismo mes de 2022

el mismo mes de 2022 cuando aún se tuvieron afectaciones por la variante de covid, ómicron. Sin embargo, los resultados del primer mes aún se quedaron a -2.5% contra 2019. De acuerdo con el Inegi, 1.9 millones de turistas ingresaron por vía aérea, lo que representó un aumento de 32.8% contra 2022 y 12.6% más frente a los niveles prepandemia.

La llegada de turistas fronterizos avanzó 19.7% respecto de enero del año pasado. Mientras que en el caso de los cruceristas, se reportó un aumento de 147.6%. La Sectur calcula que este año arribarán a México 39.4 millones de turistas internacionales.